

me suis assuré que vous étiez au courant
Dont j'ai rendu à la present cette que j'ai signé, Je
vous prie de l'apporter devant le juge de paix de
la commune d'Availles. Il en sera fait
Maurice Charaudau

Aujourd'hui l'an trente et un, le sixième de la République
Je souffre par la présente que monsieur Maurice Charaudau
agé de la commune d'Availles, Canton de Châtellerault
Département de la Vienne, les citoyens Louis Berthon
bourgeois, âgé de cinquante ans domicilié dans la
dite commune d'Availles, le François, présent actif
âgé de cinquante ans domicilié dans la commune
de Châtellerault section A. Lesquels mirent devant
que madame Berger femme de monsieur Louis Berthon, née
de la commune d'Avrillé, âgée de cinquante ans, fut
mariée de force par les cinq heures du matin dans la
maison de son domicile devant Louis Berthon.
En force d'acte (commune), Depuis cette déclaration, je
suis, sans le faire transcrire au lieu où le
dit dommage le me suis assuré du dieu de la
dite madame Berger, dont j'ai rendu à la present
telle que j'ai signé devant le juge de paix, le dit
Berthon ayant devant le juge de paix de la commune
fut en avril des jours et auquel depuis.
Maurice Charaudau f. Baudet

Aujourd'hui l'an trente et un, le sixième
de la République, souffre par la présente
que monsieur Maurice Charaudau agent municipal
de la commune d'Availles, Canton de Châtellerault
département de la Vienne, François, natif
bourgeois, âgé de trente quatre ans, mari
d'Amélie Jumine, femme d'abord ayant vécu chez

**Availles-en-Châtellerault (Vienne, France) - Naissances, Mariages, Décès -
(1793-1800)**